



Préparez-vous à la première Coupe de Feu

publié le 10/02/2020

La **première Coupe de feu** (compétition inter-maison) aura lieu **le jeudi 20 février de 13h15 à 13h50**.

Les maisons s'affronteront sur 4 épreuves qui auront lieu simultanément :

- 1- EPS (lancer franc ou Javeballe). Responsable M.Chagnolleau-Pallat. Terrain de sport
- 2- Mathématiques (furet : calcul mental). Responsable M. Gineste et M.Champion. Salle 4
- 3- Anglais (baccalauréat). Responsable Mme Babin et Mme Fasquel. Salle 9
- 4- Harry Potter (QCM sur l'univers de Harry Potter) Responsable M.Larret et Mme Wasniak-Snady. Salle 5

Chaque compétition réunira 4 équipes (les 4 maisons) composées de 4 élèves (1 par niveau, soit 1 sixième, 1 cinquième, 1 quatrième et 1 troisième par maison). il y aura donc 16 élèves par épreuve. Les volontaires doivent se faire connaître auprès de leurs professeurs au plus tard jeudi prochain. La liste définitive des participants sera affichée en début de semaine prochaine.

Pour l'occasion, les dénominations des cours de cette journée ont été modifiée à la manière de "Poudlard", mais rassurez-vous, pas le contenu. Vous aurez donc vos cours habituels.

Bonne préparation à tous et bonne chance.

PS : Les points obtenus ont évolué depuis décembre, vous pouvez consulter le tableau d'honneur [ici](#).